

以下、タマーラさんより「国際ヨーガデイ」にて、メールが届きました。

親愛なる木村先生！ 皆様、こんにちは！

私たちへのお手紙と貴重な情報をいただき、誠にありがとうございます。

皆さんに会って一緒に勉強することができないのがとても残念です。

講義や情報、実技の授業がとても恋しいです。戦争が終わっても、私たちは友

情を続け、私たちの場所に集まることを願っています。

私たちは被害者を助けるために今たくさん仕事をしています。悲しみがたく

さんあるので、人々は緊張しています。サイレンや砲撃にもかかわらず、私た

ちはヨーガを行っており、それが私たちが生き残るのに役立っています。

経済的ご援助に心より感謝いたします。私たちは被害者、負傷者、難民を大い

に支援しています。あなたのおかげで、私たちは多くの人々の命を救ってい

ます。皆さんのヨガの健康、愛、そして創造的な成功を祈っています。

よろしく申し上げます。

タマーラと同胞たちより

以下は、皆様方からのウクライナ支援金の報告です。

入金 12,054,104 円

支出（12回分送金） 10,715,880 円

ウクライナ支援金残金 1,338,224 円

今年も、ヨーガデイに際して、多くの寄付金を御寄せいただきましたこと、

感謝申し上げます。

引き続き、温かいご支援、よろしくお願い申し上げます。

